
第１回のいじめアンケートを中学部・高等部の生徒１０１名を対象に実施しました。今

回のアンケートで「今の学年になって、いやなことがあった」という質問に対して「は

い」と答えた生徒は１１名いました。その後、生徒から状況について聞き取った内容を

もとに、いじめ対策検討委員会でいじめにあたるか検討したところ、いじめにあたる件

数は０件でした。今後も継続的に児童生徒の様子を観察し、いじめの未然防止、早期発

見・解決に努めていきます。 

 

 


